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СПЕЦИАЛЬНОЕ ОБРАЩЕНИЕ
Дорогие братья и сёстры в Иисусе Христе!

В результате весеннего паводка и прорыва дамбы 5 апреля вода залила половину Старого города 
в г. Орске Оренбургской области на левом берегу реки Урал. В зоне подтопления оказались жилые 
дома, храмы и медицинские учреждения. В ночь на 7 апреля вода начала затапливать Новый город. 
По заявлению властей, в зоне подтопления оказались также близлежащие к городу поселки. К утру 
9 апреля, по заявлению мэра Орска, в зоне подтопления остаются более 7 000 жилых домов. По 
данным МЧС, из города эвакуированы более 3 000 человек. Кроме того, водная стихия нанесла урон 
и на территории Казахстана.

Пострадавшие люди нуждаются в предметах первой необходимости. Наиболее острой ощущается 
нужда в питьевой воде, гигиенических наборах и одежде, а также помощи в восстановлении 
повреждённых жилищ.

Всероссийская общественная организация «Центр по оказанию помощи АДРА» совместно с 
Церковью христиан адвентистов седьмого дня незамедлительно отреагировали на чрезвычайную 
ситуацию и уже приступили к оказанию помощи пострадавшим*. Команда реагирования на стихийные 
бедствия АДРА с первых дней находится на территории ЧС, оценивает ситуацию и сотрудничает 
с местными органами власти. В Орске АДРА сразу же организовала обеспечение нуждающихся 
питьевой и технической водой, а также раздачу одежды тем, кто обратился за помощью.

Многие из нас, проживающие на территории Евро-Азиатского дивизиона, сами много раз 
переживали трагические моменты в наших странах, и не понаслышке знаем, каково это – попасть в 
беду, когда вокруг бушует стихия. Мы всегда были народом жертвенным и сочувствующим, людьми, 
не безучастными к горю людей, а посвященными и готовыми прийти на помощь по первому зову. 
Каждый раз, поступая так, мы следуем повелению Господа – возлюби ближнего своего.  И сегодня у 
нас вновь есть возможность внести свою лепту в дело милосердия и любви.

АДРА и Церковь христиан адвентистов седьмого дня приглашают вас принять участие в специальном 
сборе добровольных пожертвований для оказания помощи людям, пострадавшим от наводнения 
в России и Казахстане. Это служение будет организовано во время проведения богослужений 
в поместных общинах на территории Евро-Азиатского дивизиона 13 и 20 апреля. На собранные 
средства планируется закупить для пострадавших продукты питания, воду, предметы личной гигиены, 
строительные материалы для ремонта частных строений и молитвенных домов.

Сообща мы можем помочь многим людям! Будем помнить слова нашего Господа:
«И Царь скажет им в ответ: истинно говорю вам: так как вы сделали это одному из сих братьев 

Моих меньших, то сделали Мне» (Мф. 25:40).
Да благословит вас Господь!

С уважением и благодарностью,
руководители Церкви христиан адвентистов седьмого дня на территории Евро-Азиатского 

дивизиона

* На Youtube канале ЕАД размещен видео-ролик о наводнении и активности АДРА, который вы 
можете показать на богослужении, во время призыва к пожертвованиям.
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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

НЕ ПЛОтНИкОв ЛИ этО СыН

члены знали о деятельности Иисуса. Когда Он снова появился среди них, их 
интерес и ожидания достигли высшей степени. Здесь были люди, которых 
Он знал с раннего детства. Здесь жили Его мать, братья и сестры, и когда Он 
в субботний день вошел в синагогу и присоединился к молящимся, взоры 
всех устремились на Него. 

На обычном ежедневном богослужении служитель, читая из пророчества, 
убеждал людей не терять надежду на приход Мессии, Который установит 
славное царство и положит конец всякому притеснению. Он старался 
ободрить своих слушателей, перечисляя признаки скорого пришествия 
Мессии. Он описывал торжество Его пришествия, подчеркивая, что Мессия 
явится во главе огромного воинства, дабы освободить Израиль. 

Когда в синагоге присутствовал раввин, он, по обыкновению, 
произносил проповедь, а затем израильтянин мог читать из пророков. 
В ту субботу Иисусу предложили принять участие в богослужении. Он 

Светлые дни служения Христа 
в Галилее были омрачены одним 
обстоятельством: жители Назарета 
отвергли Его. “Не плотников ли это 
сын?” — говорили они. 

В детстве и юности Иисус часто 
ходил вместе со Своими братьями в 
синагогу Назарета. Когда Он начал 
Свое служение, связь с общиной 
прервалась, но тем не менее все ее 

“встал читать. Ему подали книгу 
пророка Исаии” (Луки 4:16, 17). 
То, что Он прочитал, считалось 
относящимся к Мессии: 

“Дух Господень на Мне; 

Ибо Он помазал Меня благовествовать нищим 
И послал Меня исцелять сокрушенных сердцем, 
Проповедовать пленным освобождение, 
Слепым прозрение, 
Отпустить измученных на свободу, 
Проповедовать лето Господне благоприятное”. 
“И закрыв книгу и отдав служителю, сел; и глаза всех в синагоге 

были устремлены на Него... И все засвидетельствовали Ему это, и 
дивились словам благодати, исходящим из уст Его” (Луки 4:20, 22). 

Иисус стоял перед народом — живой толкователь пророчеств, 
свидетельствующих о Нем Самом. Объясняя прочитанное, Он 
говорил о Мессии как об избавителе угнетенных, освободителе 
пленников, исцелителе страждущих, дарующем зрение слепым 
и открывающем миру свет истины. Его вдохновенный облик 
и полные чудесного смысла слова как никогда взволновали 
слушателей. Поток Божественной мудрости разрушил все 
преграды, и люди, подобно Моисею, взирали на Невидимого. 
Когда их сердец коснулся Святой Дух, они ответили радостным 
“Аминь!” и прославили Господа. 

Но когда Иисус произнес: “Ныне исполнилось писание сие, 
слышанное вами”, они вдруг задумались о себе и о словах, 

сказанных в их адрес. Они, израильтяне, дети Авраама, были 
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«Ибо Он взошел пред Ним, как отпрыск и как росток из сухой 
земли; нет в Нем ни вида, ни величия; и мы видели Его, и не 
было в Нем вида, который привлекал бы нас к Нему» 
                  Ис. 53:2.

названы рабами, узниками, которых требуется 
освободить от силы зла, живущими во тьме, 
которую нужно рассеять светом истины. Их 
гордость была уязвлена, и в них проснулся 
страх. Из слов Иисуса было ясно: Его служение 
людям полностью расходится с их ожиданиями. 

Их поступки могли быть подвергнуты слишком глубокому и 
всестороннему рассмотрению. Несмотря на всю скрупулезность 
в исполнении внешних обрядов, они не могли выдержать 
проницательного взгляда этих ясных, проникающих в душу 
очей. 

“Кто этот Иисус?” — спрашивали они друг друга. 
Претендующий на славу Мессии был всего лишь сыном 
плотника, Он занимался этим ремеслом вместе со Своим отцом 
Иосифом. Не раз они видели, как Он бродил по холмам, знали 
Его братьев и сестер, всем была известна Его жизнь. Он рос у 
них на глазах, и каждый мог видеть, как ребенок становился 
юношей. Несмотря на Его непорочную жизнь, люди не могли 
допустить мысли, что это и есть Мессия. 

Как разительно отличалось Его учение о Новом Царстве от 
учения старейшин! Иисус ничего не сказал об освобождении 
их от власти римлян. Они слышали о Его чудесах и надеялись, 
что Он послужит их благополучию, но, по всей видимости, Он к 
этому вовсе не стремился. 

И когда они позволили себе усомниться, их сердца, только 
что потеплевшие, ожесточились еще больше. Сатана твердо 
решил, что в этот день слепые не должны прозреть, а души, 
томящиеся в рабстве, не должны быть освобождены. С 
огромной энергией он старался удержать их в цепях неверия. А 
люди даже не обратили внимания на знамение, что к 
ним обращается их Искупитель! 

Но теперь Иисус засвидетельствовал Свою 
Божественность, открыв их сокровенные мысли. 
“Он сказал им: конечно, вы скажете Мне присловие: 
врач! исцели Самого Себя; сделай и здесь, в Твоем 
отечестве, то, что, мы слышали, было в Капернауме. 
И сказал: истинно говорю вам: никакой пророк не 
принимается в своем отечестве. Поистине говорю 
вам: много вдов было в Израиле во дни Илии, 
когда заключено было небо три года и шесть 
месяцев, так что сделался большой голод по всей 
земле; и ни к одной из них не был послан Илия, а 
только ко вдове в Сарепту Сидонскую; много также 
было прокаженных в Израиле при пророке Елисее, 
и ни один из них не очистился, кроме Неемана 
Сириянина” (Луки 4:23—27). 

Поведав о жизни пророков, Иисус, таким 
образом, разрешил недоумение Своих слушателей. 
Бог не посылал Своих слуг трудиться среди 
жестокосердной и неверующей толпы. Но верующие 
люди с чуткими сердцами получили особое 
благословение, воспринимая Его силу, действующую 
через пророков. Во дни Илии Израиль отступил от 
Бога. Люди упорствовали в своих грехах и отвергали 
предостережения Святого Духа, посланные им 
через вестников Божьих. Таким образом, они сами 
пренебрегли источником Божьих благословений. 
Господь прошел мимо жилищ Израиля и нашел приют 

для Своего слуги в языческой стране, у женщины, не 
принадлежавшей к избранному народу. Эта женщина 
была отмечена благословением, потому что ее сердце 
было готово воспринять свет, который Господь послал 
ей через Своего пророка. 

По той же причине во времена пророка Елисея 
милость Господня не была явлена прокаженным в 
Израиле. Но Нееман, языческий сановник, старавшийся 
жить по правде, — так, как он ее понимал, — чувствовал 
огромную потребность в помощи свыше. Он был готов 
принять дары Божьей благодати. И его не только 
избавили от проказы, но и благословили познанием 
истинного Бога. 

Наше положение зависит не от количества света, 
полученного нами, но от того, как мы распоряжаемся 
тем, что имеем. Так, даже язычники, следующие истине 
в той мере, в какой они понимают ее, находятся в лучшем 
положении, нежели те, кто удостоен великого света и 
считает себя слугой Божьим, но на деле пренебрегает 
полученным светом и своей повседневной жизнью 
опровергает исповедание веры. 

Слова Иисуса оказались для собравшихся в синагоге 
ударом, сокрушившим их упоение собственной 
праведностью, — до сознания людей дошла горькая 
истина: они отпали от Бога и потеряли право быть 
Его избранным народом. Каждое слово Иисуса, 
открывавшее им истинное положение вещей, резало 
их, словно ножом. Теперь они презирали веру, к 
которой Иисус вначале приобщил их. И они не желали 

признать, что Тот, Кто воспитывался в 
бедной, простой семье, был необычным 

человеком. 
Отсутствие веры породило злобу. 

Сатана овладел ими, и они воспылали 
гневом к Спасителю. Тот, Кто пришел 
исцелять и врачевать, оказался им не 
нужен, теперь они сами проявляли 
сатанинские качества. 

Когда Иисус говорил о 
благословениях, данных 
язычникам, то неистовое 
чувство национальной гордыни 
пробудилось в Его слушателях 
и Его слова потонули в шуме 
голосов. Эти люди гордились 
своим законопослушанием, 
но теперь, когда 
были оскорблены их 
предрассудки, они были 
готовы совершить убийство. 
Собрание прервалось, 
Иисуса окружили и вывели 
из синагоги за город. 
Казалось, все жаждали Его 
смерти. 

                           Э. Уайт.  
Желание веков,

 гл. 24-25
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международные новости

На фоНе закрытия церквей и всплеска Насилия 
тысячи людей приНимают крещеНие На Гаити

Более 50 церквей закрыты по всей стране из-за 
роста насилия.

По словам администраторов церкви, несмотря 
на всплеск бандитизма на Гаити в последние 
месяцы, существенно повлиявший на нормальную 
работу церквей, недавние усилия по евангелизации 
привели к тысячам крещений.

«Эта ситуация, а также работа церкви и других 
учреждений оказывают огромное влияние на ее 
деятельность», — сказал пастор Пьер Капораль, 
президент Гаитянского униона. Непосредственно 
пострадали четыре из пяти местных конференций и 
миссий, включая офис униона церкви, расположенный 
в районе Дельма, в центре Порт-о-Пренса, Гаити.

По словам Капорала, закрыто по меньшей мере 55 
церквей. «Их число растет с каждой неделей». Многие 
офисы школ и учреждений не могут функционировать 
в полном объеме. «Например, сотрудники офиса 
униона продолжают работать в трех разных местах», 
— сказал он. Пастор Капорал и другие руководители 
работают у себя дома или в других близлежащих 
местах, когда это возможно. Они встречаются на 
платформе Zoom и разговаривают по телефону, 
чтобы быть в курсе жизни членов церкви по всей 
территории и стараются как можно больше служить 
своим региональным руководителям, объяснил он.

В конце января вооруженные люди проникли в 
кампус Адвентистского университета Гаити в Дикини, 
Карфур, что побудило власти отправить студентов по 
домам и закрыть кампус почти на четыре недели.

«Более 2000 адвентистских семей стали 
перемещенными лицами, включая 18 семей 
пасторов, администраторов конференций и еще 
сотни людей, которые потеряли свое имущество, 
— пояснил Капорал. — я очень обеспокоен 
безопасностью членов нашей церкви, многие из 
которых покинули свои дома и живут где попало». 
Церковные руководители видят, как многие члены 
церкви и их семьи бегут в поисках безопасности, 
а насилие и неопределенность являются частью 
повседневной жизни, отметил Капорал.

Церкви, которые открыты для субботних 
богослужений, проводят их всего несколько часов 
после полудня, чтобы у прихожан было достаточно 
времени вернуться домой до захода солнца. 
Другие собираются в сараях, дома, арендованных 
помещениях или на открытом воздухе. Другие смотрят 
церковные службы онлайн или настраиваются на 
церковную радиостанцию Radio Esperance.

Некоторые из крупнейших 
адвентистских церквей, насчитывающие 
более 800 прихожан, такие как Аудитория 
Библии, Храм № 1 и Эбен-Эзер, в которых 
каждую субботу всегда проводилось по 
два богослужения, закрыли свои двери. 
По словам руководителей церкви, они 
находятся ближе всего к центру города, 
рядом с национальным дворцом, где 
вооруженные конфликты происходят 
ежедневно.

По словам пастора Капорала, передвигаться на 
небольшие расстояния из одного места в другое 
небезопасно.

Несмотря на насилие и проблемы, Бог продолжает 
наблюдать за Своим народом, сказал Капорал.

«Мы каждый день видим Божью милость к церкви и Его 
народу», — сказал он. В церкви крестится беспрецедентное 
количество людей. С начала года было крещено более 
4000 человек. Есть более благоприятные места, чем 
другие, где церковь может служить и приводить своих 
друзей и соседей, чтобы они больше узнали о Евангелии. 
172 церкви и 186 групп в северной части островного 
государства имеют возможность регулярно собираться 
каждую неделю.

В целом, по словам Капорала, евангельская страсть 
по-прежнему присутствует в сердцах членов церкви. 
Руководители церкви организовали с 3 по 6 апреля 
четырехдневный пост и молитву, умоляя Бога защитить их 
прихожан и страну. Церковь адвентистов седьмого дня на 
Гаити уже второй раз в этом году организует дни поста и 
молитвы по всей стране.

«Предстоящие дни по-прежнему вызывают 
беспокойство, но мы будем продолжать полагаться на 
Бога», — сказал Капорал.

Адвентистское агентство помощи и развития (АДРА) на 
Гаити уже несколько месяцев оказывает помощь тысячам 
перемещенных семей продовольствием и предметами 
первой необходимости в особенно нуждающихся 
сообществах страны. В течение следующих двух месяцев 
ADRA International и АДРА Интерамериканского дивизиона 
будут предоставлять образовательные программы и 
принадлежности для детей в нескольких общинах.

Дэвид Полоче, директор АДРА Интерамериканского 
дивизиона, сказал, что специальная кампания по сбору 
средств среди региональных отделений Ассоциации 
бизнесменов-адвентистов (АБА) по всей территории 
дивизиона поможет перемещенным семьям адвентистов 
на Гаити.

«Мы хотим помочь членам церкви вернуться домой в 
свои провинции, когда это станет возможным, и помочь им 
с питанием и удовлетворением основных потребностей», 
— сказал пастор Капорал.

В пяти конференциях и миссиях Гаити насчитывается 
более 500 000 членов церкви, которые объединены в 
1230 церквей и групп. Унион осуществляет управление 
больницей, несколькими небольшими клиниками, 
университетом и десятками начальных и средних школ.

Информация для этой статьи предоставлена
 Джин Карми ФЕЛИКСОН.

Оригинал статьи был опубликован на сайте 
Интерамериканского дивизиона.



сила молитвы

Потрясающие ответы на молитву
В городе Барнаул есть прекрасная адвентистская 

церковь и посвященная молитвенная группа, включая 
пастора и его супругу, которые любят усиленно молится.

Год назад в эту церковь был переведен пастором 
Собор Иван Степанович и вот они решили в молитвенной 
группе написала список молитвенных нужд и молиться 
о них: первое — о будущей евангельской программе, к 
которой готовились целый год, второе — о крещении 
минимум 5 человек, третье — чтобы в церкви появился 
хор, четвертое — чтобы в церкви появилось больше 
молодежи, и наконец, чтобы крестились братья.

Каждую среду в 14 часов и каждую субботу утром в 
9:30 проводились молитвенные служения. Обратите 
внимание на все эти пять молитвенных просьб, так как 
мы к ним вернемся, чтобы прославить Бога и молитву.

Итак, 30 марта в Барнауле началась программа 
евангелисты семья Островских Моисей Иосифович 
президент Восточно-Российской союзной миссии 
(ВРСМ) и его супругой Нина Петровна. Всю неделю они 
проповедовали, раскрывая замечательные темы о силе 
молитвы и Божьего Слова, об Иисусе Христе и важности 
доверять Божиим обетованиям.

Это побуждало всех к более тесному общению с 
Богом, как в молитве, так и в живом слове.

Все встречи сопровождались чудесным пением 
солистов, а в Барнауле их много. Наша церковь в 
Барнауле имеет очень много красиво поющих сестер.

Пастор тщательно готовил людей ко крещению.
И вот наступила суббота. Это была необычная суббота. 

Это был день молитвы и поста всемирной Церкви АСД, а 
также день, когда 7 человек (6 человек из Барнаульской 
общины и одна сестра из Новоалтайской) решили 
заключить завет с Господом и принять крещение. 
Приехал замечательный хор из Новоалтайска, что очень 
украсило богослужение. Душа восклицала, как хорошо и 
как приятно жить братьям вместе.

И вот, наконец, настал тот момент, который все 
особенно ждали: семь человек предстали пред церковью 
и ответили на вопросы, которые задавал пастор Собор 
И.С. На после утвердительных ответов: «Да!», все 
поочередно вошли в бассейн и были крещены во имя 
Отца, Сына и Святого Духа путем полного погружения. 

Среди крещеных была сестра, которую 
по состоянию здоровья братья на руках 
подняли и опустили в бассейн. Теперь 6 апреля для 
всех крещенных стал духовным днем рождения.

Братья и сестры из двух общин торжественно 
поздравили новых сестер и брата.

Но на этом праздник не закончился: еще пять 
человек, четыре молодых студентов медицинского 
университета из Анголы и одна женщина из Барнаула 
выразили желание в ближайшем будущем также 
заключить завет с Господом и креститься. Слава 
Господу и хвала Ему!

Праздник завершился всеобщей фотографией и 
праздничным общим обедом.

Вы помните, о чем молилась молитвенная группа: 
о программе и вот каждый вечер приходила церковь 
и новые люди, зал всегда наполнялся, одна женщина 
кандидат на крещение водила с собой каждый вечер 
свою соседку, а на свое крещение привела еще одну 
соседку. Другая кандидат на крещение приводила 
своего мужа, который попросил молиться, чтобы 
он имел силу отстаивать субботу. Вторая просьба 
молитвенной группы была о крещении и вот семь 
человек приняло крещение и пять изъявило желание 
принять крещение в будущем, среди них вышла 
та соседка, которая каждый вечер приходила с 
сестрой, принявшей крещение. Третья молитвенная 
просьба была о том, чтобы в общине был создан 
хор, и вот приняла крещение молодая сестра 
профессиональный дирижёр, которая тут же начала 
создавать хор, а в Барнауле есть из кого. Четвертая 
просьба, чтобы крестилась молодежь, и крестились 
четыре молодых душ и еще четверо молодых людей 
в будущем изъявили желание креститься. Все 
музыкальные молодые люди, которые пели уже во 
время этого торжественного богослужения. Пятая 
просьба, чтобы крестились братья, и Бог послал им 
четверо братьев, один крестился и трое готовятся.

Слава Богу, отвечающему на молитвы и 
утверждающему верующих в силе молитвы!

Отдел информации общины г. Барнаула



провозглашая весть

 ЕвангЕльская программа в оршЕ

«Близок Господь ко всем, призывающим Его» — под 
таким названием прошла евангельская программа в г. 
Орша с 9 по 16 марта. На протяжении всей недели без 
выходных люди приходили, чтобы послушать Божье Слово.

О правилах хорошего здоровья и полноценной 
жизни присутствующим говорил пастор церкви Виталий 
Иванович Лапицкий, а вопросы, касающиеся характера 
Бога, Его любви к людям и важные истины для спасения 
освещал руководитель Отдела управления ресурсами БУЦ 
Пацукевич Николай Николаевич. Музыкальные номера 
сопровождали программу на протяжении всех дней 

программы. После лекции все оставались на чаепитие 
с вкусной и полезной выпечкой и для дружеского 
общения.

Каждый новый посетитель получал в подарок 
разнообразную духовную литературу на выбор и мог 
задать вопросы служителям. Слава Богу за духовный 
поиск и интерес к дальнейшему изучению Библии, 
которые Святой Дух зародил в сердцах!

Отдел информации 
Белорусского униона церквей



провозглашая весть

 ЕвангЕльская программа
 в г. ТЕлЕнЕшТы

С 23 по 30 марта 2024 года в г. Теленешты прошла 
евангельская компания под названием «Призыв 
Божий». Спикером программы был пастор Сергей 
Тарлев.

Встреча начиналась с пения гимна программы 
«Вижу Бога каждый день». В каждый вечер за час до 
начала встречи (программа начиналась в 18 часов) 
члены церкви приходили, чтобы вместе молиться об 
излитии Духа Святого.

Посетителями программы были члены церкви, а 
также 6-10 гостей. Дети также имели возможность 

послушать интересные библейские истории, и в 
конце получали сюрпризы. Каждый вечер и дети, и 
взрослые узнавали о призыве Божьем к человеку. 
Пение и декламация стихотворений украшали 
программу и наполняли сердца присутствующих особой 
благодарностью и хвалой Господу.

В завершении программы те, кто постоянно посещал 
встречи, получали в подарок Библию и книгу «Победа 
Божьей любви», далее пастор Сергей Тарлев сделал 
призыв к изучению Библии. Слава и благодарность Богу 
за то, что на призыв откликнулись 12 человек.

Зинаида ПУшКАш,
Руководитель Отдела семейного служения

 церкви АСД г. Теленешты



Дары Духа святого

С 6 по 8 апреля в городе 
Новосибирске прошли серии 
духовных встреч, посвященных 
утверждению Церкви в доверии 
к дару пророчества. В субботний 
день 6 апреля состоялось 
совместное торжественное 
богослужение четырех общин Новосибирска. На 
общем собрании прозвучала проповедь о важности 
духовного наследия Церкви.

После богослужения на круглом столе руководитель 
Центра наследия церкви АСД Всеволод Васильевич 
Андрусяк ответил на вопросы братьев и сестер, 
связанные с жизнью, служением и литературным 
наследием вестницы Господней Эллен Уайт.

Седьмого апреля прошла консультативная встреча 
руководителей отдела Духовного наследия Церкви 
АСД общин Центрально-Сибирской миссии, а 8 апреля 
состоялось консультативное совещание Восточно-
Российской союзной миссии (ВРСМ) с участием 
руководителей отделов трех миссий и униона.

Всеволод Васильевич представил пасторам и 
руководителям различные темы духовного наследия 
Церкви: соотношение Священного Писания и трудов 
Эллен Уайт, роль дара пророчества в создании Церкви 

АктуАльность 
	 	 духовного	нАследия	

Церкви	Асд

АСД и ее учреждений, формирование авторитета 
Эллен Уайт и ее трудов в Церкви АСД и другие темы. 
Служители делились своим личным опытом влияния 
на них и их общины духовно-исторического наследия 
Церкви АСД. Участники совещания отметили важность 
и актуальность прошедших встреч, на которых они 
получили исчерпывающую информацию для укрепления 
местных общин в вопросах доверия трудам Духа 
пророчества. Также особое внимание на совещании 
было уделено важности избрания в каждой местной 
общине координатора по вопросам Духовного наследия 
церкви АСД, организации регулярных обучающих встреч 
координаторов, что будет способствовать духовному 
росту, востребованности трудов Духа пророчества и, 
соответственно, развитию церкви.

Андрей Калачин,
Руководитель Отдела информации 

Восточно-Российской союзной миссии



идите и научите

В Нижнем Новгороде прошла очередная школа 
лидеров. В Христианском культурном центре 
собрались координаторы трех служений Волго-
Вятского объединения – социального, музыкального и 
молитвенного.

школу лидеров организовали руководитель 
социального служения Ольга Козуля, руководитель 
музыкального служения Лола Кафтанова и руководитель 
молитвенного служения Марина Булатова.

Открытие школы провели участники музыкального 
направления Анна Богатская и Евгений Бабин. Они 
представили друг другу делегатов всех трех потоков 
школы лидеров. Руководитель объединения Дмитрий 
Булатов в приветствии подчеркнул, что данное 
мероприятие уникально, поскольку два потока из трех 
– социального и молитвенного – впервые в истории 
объединения собрались на подобное обучение.

Секретарь Западно-Российского союза (ЗРС) 
Святослав Музычко обратил внимание на то, что 
каждый вектор служения должен направляться 
Божьей силой, и как этого добиться на практике. 
Святослав Михайлович также провел семинар «Баланс 
в служении» для всех направлений школы лидеров.

СОЦИАЛЬНОЕ СЛУЖЕНИЕ
Социальное служение сейчас актуально, оно 

развивается большими темпами, поэтому лидерам 
служения важно следить за современными 
тенденциями в этом направлении и постоянно 
развиваться. Для лидеров была организована онлайн-
встреча с Олегом Гончаровым – членом Совета по 
взаимодействию с религиозными объединениями 
при Президенте РФ. Он говорил о том, почему важно 
налаживать контакт с государством и понимать, каких 
проектов ждет государство от церкви. Евгений Екимов 
– директор отдела общественных связей и религиозной 
свободы Западно-Российского Союза – провел онлайн-

семинар о связи социальной деятельности церкви 
с проповедью Евангелия. Он обратил внимание на 
то, что Иисус Христос активно занимался не только 
разъяснением библейского учения, но и социальным 
служением. 

Лидеры служения также слушали семинар о том, 
как себя правильно вести, если на социальные акции 
приходят люди с психическими отклонениями, люди 
в алкогольном опьянении, люди без определенного 
местожительства. Несколько делегатов в субботу 
вечером посетили нижегородский склад вещевой 
помощи волонтерского объединения «Добрые 
руки». Здесь им показали, как сортируются и хранятся 
вещи, а также рассказали о правилах посещения 
зала, с которыми важно знакомить каждого, кто 
приходит в зал за вещами.

В результате обучения на школе лидеров шесть 
делегатов решили проходить обучение по написанию 
грантов в области социальной работы, а два делегата 
решили в своих общинах организовать социальный 
проект «Добрые руки». Начало социального 
служения в адвентистских общинах было положено, 
когда организовался отдел Тавифы, названный так 
по имени добродетельной христианки из Иоппии, 
упоминание о которой содержится в Библии.

МУЗыКАЛЬНОЕ СЛУЖЕНИЕ
школа лидеров музыкального служения была 

проведена после длительного перерыва в 10 лет. На 
этом потоке встретились музыкальные руководители 
общин, регенты, пианисты-органисты. 

Дмитрий Булатов провел семинар «Какой 
любимый цвет у Бога», на котором он рассказал о 
разных музыкальных стилях и о том, какой стиль 

«Вектор» тВоего служения:
 школа лидероВ социального, 
музыкального и молитВенного 
отделоВ Волго-Вятского объединения
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подходит для служения в 
церкви. Руководитель отдела 
музыкального служения ЗРС 
Ольга Горюк рассказала о 
том, как мотивировать детей 
и подростков служить в 
музыкальном отделе церкви. 
Солист Нижегородской 

филармонии Евгений Бабин говорил о навыках 
академического пения. В последний день обучения 
делегатов музыкального направления ждали три 
интересных семинара.  О сольном пении рассказала 
на онлайн-встрече Елена Крупская – преподаватель 
Центра обучения музыкантов в Альберте (Канада). 
О том, как развивать свой голос музыкальные 
руководители узнали от сертифицированного педагога 
вокального искусства Анастасии Сергеевой. А психолог 
Мария Мараханова показала интересные приемы 
управления страхом перед публичным выступлением. 

МОЛИТВЕННОЕ СЛУЖЕНИЕ
На молитвенном направлении была представлена 

инициатива «Возвращение к алтарю», которая 
помогает проанализировать и возродить личное 
и семейное поклонение. Инициатива направлена 
на поощрение ежедневной практики утреннего и 
вечернего поклонения каждого члена церкви и каждой 
семьи. Эта программа помогает защитить духовную 
жизнь от негативного влияния цифровых медиа и 
распространить информацию о способах разумного 
использования медиа для общения и проповеди 
Евангелия.

Секретарь ЗРС Святослав Музычко рассказал о том, как 
сделать молитвенное служение в общинах интересным, как 
возрождать и укреплять его. Его супруга – Алла Музычко, 
руководитель молитвенного отдела ЗРС – поддерживала 
сестер во время молитв в группах и общалась с ними.  
Дмитрий Булатов провел семинар «Открывайте Иисуса в Его 
слове и молитве», в которых рассказал о важности хвалы и 
тишины в общении с Богом; руководитель молитвенного 
служения ВВО Марина Булатова подготовила семинар 
«Приходите к Иисусу такими, какие вы есть». Владимир 
Пехтерев рассказал о том, как почитать Иисуса как Господа 
и как заново креститься Святым Духом. Все присутствующие 
были снабжены материалами для работы и проведения 
программы «Возвращение к алтарю» в своих общинах. 

Также была организована молитвенная тропа для всех 
потоков – интерактив с заданиями, побуждающими к 
размышлению и молитве.

Юлия СИНИЦыНА,
Отдел информации Волго-Вятского объединения



секреты счастливой семьи

С 22 марта по 24 марта в городе Красноярске прошла 
консультативная встреча руководителей Отдела 
семейного служения (ОСС), на которой присутствовали 
представители адвентистских общин из восточно-
сибирских городов: Улан-Удэ, Братска, Черемхово, 
Иркутска, Абакана, Канска и Балахты. Руководитель ОСС 
Восточно-Российской союзной миссии (ВРСМ) Гребенюк 
Елена Викторовна говорила о важности служения этого 
отдела в церкви, о его миссии и стратегии. Участники 
увидели, что работа отдела охватывает не только 
интересы мужа, жены и детей. Семья может состоять 
из бабушек, дедушек и внуков, и других родственников. 
Особого внимания требуют неполные семьи. Поэтому 
один из важных аспектов работы семейного отдела 
- объединить верующих в большую христианскую 
семью, поддержать в их сложных жизненных ситуациях, 
окружить вниманием и заботой.

На встрече говорилось о том, как вовлечь все виды 
семей в миссионерское и социальное служение. Ведь 
помогая другим, мы помогаем и себе. Поэтому семейный 

Совещание руководителей 
отдела Семейного Служения 

СоСтоялоСь в краСноярСке
отдел, как и все другие отделы церкви, призван 
принять участие в программе «школа Библии», чтобы 
найти учеников для Христа, и активно ожидать Его 
скорого возвращения.

В субботу вечером было организовано кафе для 
семейных пар под названием «Будем знакомы». На 
встрече присутствовали 9 пар. Вечер прошёл в теплой, 
дружной и весёлой обстановке. Говорили о романтике 
и её необходимости в семье. Больше узнали фактов про 
каждую семью, об хобби и видах отдыха. Также узнали 
какие блюда любят в каждой семье и поделились их 
рецептами. В течении вечера спели много песен. А в 
конце мужья и жёны, взявшись за руки, говорили друг 
другу слова любви, благодарности и признательности, 
молились о том, чтобы их любовь друг ко другу росла 
с каждым днём, чтоб Господь благословлял их семьи.

Консультативное совещание продолжилось на 
следующий день. Участники рассказывали о том, как 
работают семейные отделы в общинах, смотрели фото 
и видео отчёты о мероприятиях, которые проводили в 
течении года в местных церквях. Делились планами 
на будущее, о том, как развивать отдел Семейного 
служения, искали новые интересные идеи для 
разнообразного служения семьям и проповеди 
Евангелия. Консультативная встреча завершилась 
молитвенным служением. Сестры руководители 
молились друг за друга, чтобы Бог поддерживал силы 
и вдохновлял на труд, чтобы Господь использовал их 
таланты для Своей славы.

Юлия СМИРНОВА,
Руководитель ОСС

 Восточно-Сибирской миссии, Красноярск



с любовью к людям

5 апреля 2024 года в Баку состоялось знаменательное 
событие – празднование 30-летия деятельности АДРА 
на территории Азербайджана. На этом знаменательном 
событии присутствовали президент ADRA Internation-
al Майкл Крюгер, старший директор и юрисконсульт 
по организационному соответствию ADRA Internation-
al Айкут Озгар и руководитель АДРА на территории 
Евро-Азиатского дивизиона Александр Леухин. Среди 
присутствующих также были представители ООН, 
государственных структур, директора региональных 
офисов АДРА, заинтересованные стороны из 
гуманитарного сообщества, пасторы Церкви 
адвентистов седьмого дня.

На протяжении трех десятилетий АДРА является 
непоколебимым маяком надежды и сострадания в 
Азербайджане, неустанно работая над повышением 
качества жизни сообщества. От реагирования на 

чрезвычайные ситуации до реализации 
проектов устойчивого развития АДРА 
оставила свой неизгладимый след в 
сфере гуманитарной помощи в этом 
регионе.

Юбилейное мероприятие стало не 
только поводом для размышлений 
о прошлых достижениях, но и 
возможностью наметить курс на 
будущее. В ходе проникновенных 
выступлений участники обсудили 
инновационные подходы к решению 
проблем, с которыми сталкиваются 
уязвимые группы населения в 
Азербайджане.

Присутствие высокопоставленных 
гостей подчеркнуло значимость 
работы АДРА как на местном, так 
и на глобальном уровне. А слова 
ободрения и поддержки выступающих 
нашли отклик у сотрудников АДРА, 
вдохновляя их на дальнейшую 
преданность благородному делу 
гуманизма.

Поскольку мир продолжает бороться со сложными 
проблемами – от стихийных бедствий до социально-
экономического неравенства, роль таких организаций, 
как АДРА, становится все более важной. Благодаря 
накопленному опыту прошлых лет служения обществу 
АДРА в Азербайджане готова продолжать свой 
путь, руководствуясь непреходящими принципами 
сострадания и честности.

Отмечая три десятилетия успешной гуманитарной 
деятельности, давайте вновь подтвердим свою 
приверженность благородной миссии построения 
более справедливого и сострадательного мира, 
в котором каждый человек имеет возможность 
развиваться и жить в благополучии и процветании. Пусть 
следующие годы служения АДРА в Азербайджане будут 
наполнены еще большим влиянием и позитивными 
преобразованиями.

Информационная служба АДРА

30 лет служения АДРА 
        в АзеРбАйДжАне: 
нАслеДие спРАвеДливости, 
     состРАДАния и любви



30 лет служения АДРА 
        в АзеРбАйДжАне: 
нАслеДие спРАвеДливости, 
     состРАДАния и любви

6 апреля в результате паводка и обильных 
осадков произошло разрушение дамбы и затопление 
нескольких районов города Орск, Оренбургской 
области. Под водой оказалось более 6 000 домов, 
эвакуировано более 2 000 человек, в том числе 689 
детей. В пунктах временного размещения (ПВР) в 

настоящее время находится половина 
городских жителей, которым пришлось 
покинуть свои дома.

Несмотря на работу государственных 
структур, МЧС, благотворительных 
организаций и волонтеров, которые 
оказывают помощь пострадавшему 
населению, размещая людей в ПВР 
и предоставляя питание, в городе 
ощущается большая нужда в чистой 
питьевой воде и предметах первой 
необходимости.

с любовью к людям

9 апреля силами сотрудников Всероссийской 
общественной организации «Центр по оказанию помощи 
АДРА» и волонтеров из Церкви адвентистов седьмого дня 
города Оренбурга было доставлено 10 500 литров воды 
(или более 7000 бутылок) для жителей Орска. На улице 
Батумская в здании адвентистской церкви организовали 
пункт бесплатной выдачи воды. Помимо этого, у горожан 
есть возможность пополнить запасы питьевой воды из 
скважины.

АДРА продолжает оказывать помощь пострадавшим, в 
настоящее время совместно с органами государственной 
власти ведется работа по составлению списков людей, 
нуждающихся в финансовой помощи, особое внимание 
будет уделено наиболее уязвимым слоям населения.

Тарас ЗУБКОВ,
директор Отдела информации 

Уральского Объединения

АДРА помогает жителям Орска



Социальное служение        
   новополоцкой общины

С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

18 марта община г. Новополоцка на базе 
территориального центра г.п. Ветрино провела 
«ярмарку добра».

Более 50 посетителей имели возможность получить 
помощь в виде одежды и обуви, угоститься чаем с 
пирогами, бутербродами, блинами. Было роздано 
много детской духовной литературы, газет. Слава Богу 
за людей, которые пожелали получать и читать газеты 
ежемесячно!

Отдел информации Белорусского униона церквей



Социальное служение        
   новополоцкой общины

молодость христу

«С такой армией работников, как наша молодежь, 
правильно обученной, можно представить, как 
скоро послание распятого, воскресшего и скоро 
возвращающегося Спасителя может быть завершено во 
всем мире!» (Э. Уайт, «Ревью энд Геральд»).

Молодёжь — это сила Церкви, и очередной 
Международный день молодёжи под названием 
«Достигая города», который состоялся 16 марта, это 
подтвердил. Молодые люди совершают служение в 
своих общинах на регулярной основе, а в этот день взяли 
за него ответственность полностью.

В борисовской, пинских, а также минских общинах 
по ул. Аннаева и Васнецова за служение в эту субботу 
отвечал молодёжный отдел.

Традиционно главной субботе Молодёжного отдела 
предшествует неделя социального служения. Пинская 
молодёжь посетила с особой музыкальной программой 
интернат для пожилых людей и инвалидов и вручила 
каждому подготовленные заранее пакеты внимания. 
Молодые люди минской общины по ул. Васнецова 
приняли участие в акциях АДРА и социальных служениях 
своей церкви, а следопыты и искатели подготовили 
программу для новых детей и их родителей. Молодежь 

Международный день молодежи

1-й минской общины посетила братьев и сестер в 
небольшом городке Узда и провела богослужение.

Молодёжный отдел общины по ул. Васнецова 32 
организовал торжественное утреннее богослужение. 
Традиционный ход служения украшали пения, 
инструментальные номера, сценка о гонениях 
за истину, звучало Священное Писание наизусть. 
Особым моментом было посвящение 6 молодых 
сестёр в ряды адвентистской молодёжи. Вечернее 
служение было началом молодёжной молитвенной 
недели.

День молодёжи в Минске завершился совместной 
встречей в общине по ул. Аннаева, где в формате 
квеста команды собирали библейское обетование 
и затем погрузились в духовные размышления над 
ним. После общение продолжилось за чаепитием с 
угощениями.

Пусть Господь обильно благословит христианскую 
молодёжь в каждой общине быть без остатка 
посвящённой на служение Ему и трудиться для 
спасения людей до Его славного пришествия!

Отдел информации Белорусского униона церквей



Покорять вершины

«Я – НАСТОЯЩИЙ»

В городе Апшеронске 30 марта прошла районная 
молодежная встреча под названием «я НАСТОяЩИй». 

Основной лейтмотив мероприятия: «Определи свои 
цели, и начни двигаться в новом направлении». Для 
того что бы молодому поколению научиться двигаться в 
правильном направлении, был приглашен спикер – Айгуль 
Иншакова, которая имеет 20 летний стаж в психологии, а 
также, является тренером личностного роста.

Так, встречу посетило около 40 молодых людей из 
разных городов: г. Краснодар, г. Хадыженск, г. Майкоп, ст. 
Ахметовская, г. Ростов на Дону и, конечно, Апшеронск.

Программа началась с общего прославления в пении и 
молитве. После чего, были проведены игры на знакомство, 
а также, на определение своей мечты, что не маловажно 
при постановке цели в жизни.

Затем состоялась самая важная часть — раскрытие темы 
с приглашенным спикером — «Компоненты счастливой 
жизни», а также ответы на интересующие вопросы.

В завершении, был приготовлен фуршетный стол, 
где в приятной обстановке продолжилось общение, 
за чашкой чая.

Во Втор.13:4 написано: «Господу, Богу вашему, 
последуйте и Его бойтесь, заповеди Его соблюдайте 
и гласа Его слушайте, и Ему служите, и к Нему 
прилепляйтесь». 

Очень важно, именно в начале пути наставить 
юношей и девушек, выстраивать свои цели и мечты 
вместе с Богом, и для Бога! И как здорово, что 
этому в молодёжном служении уделяется большое 
внимание. Ведь только с Богом мы будем по-
настоящему счастливы.

Хочется выразить большую благодарность всем 
организаторам этой встречи, которые пекутся о 
духовной составляющей нашей молодёжи.

Вот некоторые из впечатлений участников:
Кирилл: «Мне все понравилось, особенно тренинг 

Айгуль, и обстановка прикольная с огонёчками».
Лена: «Мне понравилась лекция, очень помогает 

для саморазвития личности. Я увлекаюсь этой 
темой, читаю и слушаю книги. И еще, люди здесь 
все классные».

Алёна ПЕРЛОВСКАя,
отдел информации общины г. Апшеронска



ЮНОСТЬ С БОГОМ

Фестиваль-ярмарка    
   следопытов в минске

23-24 марта в минской общине по ул. Васнецова, 
32 состоялся следопытский фестиваль-ярмарка. Уже с 
первых минут субботнего богослужения было понятно, что 
объединяет следопытов из разных общин нашего униона — 
любовь к прославлению Бога в пении и игре на музыкальных 
инструментах.

Руководитель Отдела молодежного служения 
Белорусского униона церквей (БУЦ) Ложечник Илья 
Васильевич в своем приветствии и уроке субботней школы 
призвал подростков славить Господа в разных сферах 
жизни: талантами, учебой, характером, послушанием, 
отношениями с друзьями. В проповеди руководителя 
Церкви в Беларуси Деркача Вадима Дмитриевича звучал 
призыв формировать такие важные для христианина 
привычки как ежедневное чтение Библии и регулярная 
молитва.

После обеда и на вечернем 
служении проходили выступления 
клубов. Но в начале ребятам, выходившим на 
сцену, Илья Васильевич и Павел Владимирович, 
ответственный за клубное служение в Беларуси, 
задавали вопросы: за что они любят клуб «Следопыт», 
что они обрели благодаря этому служению, что на 
занятиях им нравится больше всего. Затем клубы 
могли проявить себя творчески и прославить Бога в 
песнях и поучительных постановках.

На вечернем служении состоялось посвящение 
двух новых ребят в следопыты.

В воскресенье после завтрака и утреннего 
вдохновения состоялась следопытская ярмарка! 
К ней каждый клуб подготовился основательно: 
выпечка, предметы домашнего обихода в различных 
техниках, красивые мелочи для дома, открытки и 
мыло ручной работы, клубная атрибутика, угощения в 
виде попкорна и мороженого — это и многое другое 
было представлено на столиках городов. Каждый 
мог приобрести приятный душе сувенир и угоститься 
чем-то вкусным. Оказалось, следопыты Беларуси не 
только замечательно славят Бога, но также обладают 
многочисленными талантами и очень креативны!

Пусть Божья рука и дальше ведет это служение 
для духовного возрастания детей и подростков, а 
Его любовь вдохновляет их делиться всем, что они 
получают и узнают, с людьми вокруг!

Отдел информации Белорусского униона церквей



детство с богом

Фестиваль 
 искателей приключений    
   Беларуси состоялся в Минске

Изучение Библии — фундамент для формирования 
характера, отношений с Богом и духовного роста 
ребёнка. Для этой цели в церкви есть различные 
инициативы, и библейские игры - одна из них.

Ежегодно наряду со следопытами старательно 
изучают библейские книги и искатели приключений 
Беларуси.

6 апреля библейская игра по книге Иисуса Навина 
прошла в минской общине по ул. Кнорина, 42. 
Гостеприимная церковь принимала клубы ИП из разных 
городов: Мозыря, Калинковичей, Бобруйска, Кобрина, 
Речицы, Бреста, Пинска и Минска.

На утреннем богослужении в субботней школе 
и проповеди в интересной для детей форме была 
подчёркнута роль Библии во всех сферах жизни, 

насколько интересной и успешной 
она может быть, если шагать по ней 
в согласии со Священным Писанием. 
Дети при поддержке родителей и 
наставников прославляли Бога в 
пении. Особым моментом служения 
было посвящение 16 новых искателей 
приключений.

После обеда состоялась игра по 
первым 6 главам книги Иисуса Навина. Знания о 
вдохновляющей истории нового лидера Божьего 
народа и удивительных опытах с Богом искатели 
демонстрировали в разнообразных заданиях, 
подготовленных командой молодёжного отдела 
униона.

На вечернем служении были подведены итоги 
игры: 1 место — клуб «Ноев ковчег» (Мозырь и 
Калинковичи), 2 место — сборная команда клубов 
«Кедрон» (Речица) и «Кристалл» (Кобрин), 3 место 
— клуб «Сияние» (Пинск). Все участники получили 
дипломы и сладкие призы, а победители — наборы 
для творчества.

В воскресенье искатели активно провели время 
в одном из игровых центров Минска.

Пусть Господь посылает детям желание и интерес 
к Священному Писанию, а они всегда откликаются 
на Его приглашение вместе отправиться в 
путешествие по библейским страницам!

Отдел информации
 Белорусского униона церквей

молодежь в служении



молодежь в служении

Служение пинСкой молодежи

В преддверии Всемирного дня христианской 
молодёжи молодые люди пинских общин провели 

встречу для одного из социальных учреждений города.
В большом зале Пинковичского интерната для 

пожилых людей и инвалидов собралось 84 пожилых 
человека, а также персонал учреждения. Молодёжь 
представила музыкальную программу о красоте 
Божьего творения, о Его любви и заботе о каждом 
человеке, живущем на этой грешной земле, а также о 
величайшей надежде.

В конце программы все присутствующие получили 
из рук молодёжи подарки — пакеты внимания, 
собранные жителями города. После программы 
желающие могли побеседовать и задать вопросы 
пастору.

Благодарение Богу, что Он позволяет нам служить 
людям и сближаться с ними.

Отдел информации Белорусского униона церквей



молодость христу

БиБлейская молодёжная викторина     
на Бельцком поле!

6 апреля 2024 года в г. Унгены прошла молодёжная 
викторина. Молодежь собралась вместе, чтобы 
прославить Господа, а также продемонстрировать свои 
знания Библию не только извне, но и в своей личной 
жизни! 

Утреннюю программу представили пасторы: Алексей 
Дыркач, Валентин Пирожок и Игорь Гудумак!

После совместного вкусного обеда началась 
библейская викторина по Евангелию от Иоанна!

На встрече были игры знаний, где молодые люди 

имели возможность показать, в каких областях они 
трудятся в церкви и обществе!

Молодёжь была вознаграждена за свои знания. 
Молодые люди, вне всяких сомнений, провели 
время с пользой. Слава Богу за такие встречи!

Игорь ДыРЗУ,
Руководитель Отдела информации 

церкви АСД г. Унгень



БиБлейская молодёжная викторина     
на Бельцком поле!

дочери Божьи

Подари своим мечтам
      «крылья веры»

Двадцать пять девочек из 
разных городов восточной Сибири, 
разделенных тысячами километров, 
собрались на лагерь «Расправляя 
крылья» в Красноярске, чтобы получить 
много полезной информации, освоить 
новые навыки, наиграться, напеться, 

навеселиться, намечтаться, проявить активность, 
творчество, находчивость, креативность.

Поэтому четыре дня с 26 по 29 марта были наполнены 
множеством занятий. Можно ли представить девочку, 
которая не мечтает? Конечно, нет! Тема этой смены – 
«Достигая мечты», и все мероприятия на лагере были 
направлены на то, чтобы вдохновить девочек к тому, 
чтобы свои прекрасные мечты превращать в достижимые 
цели, научить их разбираться, о чем действительно нужно 
мечтать и понять, что самая важная мечта – это встреча с 
Творцом Иисусом Христом в Его Царстве.

Каждый день в лагере начинался с физической 
зарядки, затем девчата переходили к вкусному завтраку, и 
начиналась зарядка духовная. «Какой замысел Бог имеет о 
девушке?», «Вредно ли мечтать?», «Почему мечты иногда 
не сбываются?», и «Какая мечта самая лучшая?» — искали 
ответы на эти вопросы с помощью пасторов и библейских 
уроков. Учились сохранять свое эмоциональное здоровье 
— благодарить, радоваться, распознавать свои эмоции и 
управлять ими на тренингах «Процветай!».

Семинары затронули тему конформизма, управления 
своими мыслями и общения в интернете. Немного 
кулинарии – морковь – основной ингредиент многих блюд 
– как ее нарезать? Немного творчества – Бог дал каждому 
способность создавать – вот и красивая открытка для 
подружки своими руками. Рукоделие – очень важно для 

девочки, ведь женщина по сердцу Бога умеет трудиться 
своими руками и это приносит ей удовлетворение – 
сделали заколки с бантиками. И еще игры с подружками, 
где еще можно весело поиграть большой компанией? 
Кто умеет петь и играть на гитаре, кто уверенно себя 
чувствует в сценках, кто интересуется кулинарией, 
рисует, шьет, а кто просто хорошая заботливая подруга? 
Во всех занятиях участницы раскрывали свои таланты и 
увлечения.

Каждый день девочки получали задания по 
командам: они нарисовали поддерживающее послание 
для подруги; придумали девиз для всех, отражающий 
тему; проанализировали свои мечты – как они видят 
свое будущее; сравнили мечты с разными предметами 
– шариком, камнем, воздушным пузырем и свечой. 
Особенным событием было участие в молитвенном 
марафоне – четыре комнаты, которые посетили девочки 
помогли им помолиться о своих родных, о друзьях и 
отношениях с ними, заглянуть в свое сердце – насколько 
оно близко к Господу, поблагодарить и прославить 
Бога, дающего нам мечты. Желающие девочки приняли 
участие в заполнении библейской странички на тему 
«Мечтаю с Богом» – они выписали библейские тексты о 
мечтах, которые были озвучены на лагере и дополнили 
их своими мыслями и исследованиями Библии. 

Лагерь получился позитивным, ободряющим и 
познавательным. Было много приятных сюрпризов. 
«Мы – подруги, мы – подруги!», – так в последний вечер 
скандировали девчонки, прыгая и держась за руки. 
Слава Богу! Мечты организаторов лагеря исполнились 
с Его помощью и благословением, спешим за новыми!

Наталья ФРОЛОВА,
Отдел информации Восточно-Сибирской миссии,

Красноярск



юность с богом

Открытие 
следОпытскОгО клуба 
        в бресте

Субботнее утро 9 марта в адвентистской церкви 
г. Бреста по ул. Ореховая, 32 выдалось особенно 
солнечным и торжественным. Этот день стал днём 
рождения нового следопытского клуба «Адвентадор», 
что означает «Пришествие у дверей»!

Служение прошло торжественно и ярко! 
Юные следопыты дали обещание быть верными, 
посвященными и честными, трудиться для Бога и для 
спасения людей. При участии руководителя Отдела 
молодёжного служения Белорусского униона церквей 
Ложечника И.В. и его помощника по клубному 

служению Давидовича П.В. четверым подросткам были 
повязаны жёлтые следопытские галстуки.

Церковь, родители и следопыты г. Мозыря поздравили 
их и поучаствовали в совместном служении.

Пусть этот день останется в сердцах юных следопытов, 
как начало нового этапа в их жизни, наполненного новыми 
открытиями и добрыми делами во славу Божью!

Отдел информации Белорусского униона церквей



в фокусе — семья

В субботу 2 марта в минской общине по ул. 
Васнецова, 32 прошло молодёжное семейное кафе под 
названием «Есть ли жизнь после брака?» Получилось 
интересное, открытое обсуждение практических 
вопросов, касающихся финансов, быта, духовной 
сферы, возможности ощутить всю полноту и радость 
жизни, Божьего замысла о семье. Своим опытом 

Семейно-молодежное кафе 
         в минСке

поделились семейная пара со стажем и молодая 
семья, они рассказали о своих секретах разрешения 
разного рода сложностей и ответили на вопросы зала. 
Совместное прославление Бога, чаепитие, конкурсы, 
общение за столиками сделали вечер по-настоящему 
тёплым и семейным.

Отдел информации Белорусского униона церквей



Дочери божьи

Весна — пробуждение и начало нового цикла жизни 
в природе, а также лучшая пора, чтобы сказать добрые 
слова и подарить цветы той, которая по замыслу Бога 
даёт жизнь.

В общине г. Могилёва 8 марта прошла программа 
под названием «Женщина — прекрасный замысел 
Творца». Сёстры как украшение и посвящённые 
труженицы общины, а также друзья, члены семей, — 
каждый мог почувствовать себя важным в картине 
мироздания Бога и Его плана спасения, а также ценным 
и желанным гостем церкви.

Отдел информации Белорусского униона церквей

Женщина - 
прекрасный замысел Творца



Дочери божьи

Женский клуб 
общины адвентистов вологды 

организовал серию семинаров 
по личностному росту

25 февраля в клубе «Зеленеющая маслина» 
адвентистов Вологды стартовал цикл семинаров, 
спикером которых выступила доктор-реабилитолог 
Людмила Михайлова.

Участницам представилась возможность научиться 
разбираться в своих чувствах и потребностях. Одним 
из заданий встречи было назвать эмоцию на особых 
куклах, которые изготовлены специально для подобных 
занятий.

На встрече участницы обсуждали свои чувства и 
потребности, исследовали Слово Божье и обсуждали 
свои чувства. С появлением клуба в церкви у сестёр 
появилась возможность к более близкому общению 
друг с другом, выявлению даров для служения. 
Встречи клуба в настоящее время посещают около 
15 человек.

А 2 марта сёстры смогли поучаствовать в 
богослужении, посвящённому международному 
женскому дню молитвы. Руководитель женского 
отдела Татьяна Смирнова прочитала стихотворение 
«Звучит молитва». О важности молитвы пели 
молодёжь и ансамбль. В детской истории Татьяна 
Жигулёва рассказала на примере маленькой 
девочки о важной роли молитвы, а пастор церкви 
Юрий Головяшкин в проповеди разъяснил, на какие 
аспекты нашей жизни влияет молитва.

После богослужения собравшихся пригласили 
пройти молитвенную тропу, на которой, проходя 
определённые станции, можно было переосмыслить 
свои отношения с Господом и ближними, выразить 
благодарность Богу. После прохождения участники 
смогли поделиться своими впечатлениями.

Галина СУВОРОВА,
отдел информации общины



возводя мосты

Необычным образом церкви города Астаны решили 
завершить изучение уроков субботней школы первого 
квартала под названием «Открывая сердце Богу» по 
книге Псалтырь.

Весь квартал мы изучали псалмы, которые пели 
иудеи в ветхозаветные времена. Тематика пений 
обширна, но объединяет их одно — это разговор 
человека с Богом, искренний и правдивый. Анализируя 
псалмы, понимаешь, что их авторы находились в 
различном эмоциональном состоянии, но что бы с 
ними не происходило, они открывали свои сердца Богу 
и их плач переходил в прославление Бога, а радость 
увеличивалась и наполнялась благодарением и хвалой 
в адрес Бога. Псалмопевцы неоднократно призывают 
читателей петь Богу всегда, не взирая ни на что.

Вдохновившись этими псалмами в субботу 6 апреля, 
в Южной общине прошла вечерняя программа на тему 
«Жаратқан жүрекке тыныштық орнатса» целиком и 
полностью на казахском языке. Сцену Церкви украшало 
традиционное казахское национальное убранство. Все 
участники программы были облачены в национальные 
костюмы, что в свою очередь, несомненно, создавало 
особую праздничную атмосферу.

Все пения прославляли Бога, Его любовь и милость. 
Звучали хоровые, групповые и сольные пения, кюи и 
стихи. Бога славили дети, молодежь и взрослые. И всё 
это было на родном казахском языке.

Служение на национальном языке 
в аСтане

Также для гостей вечера прозвучали слова 
назидания в проповеди о сердце, которое угодно Богу. 
Ведь в Священном Писании написано, что именно 
чистые сердцем узрят Бога!

Проведен «мозговой штурм» на знание характера 
Творца. Гостям, пришедшим в первый раз, была 
подарена книга года «Великая борьба», адвентистской 
писательницы Э. Уайт.

Вниманию гостей была представлена обширная 
политра тем для прославления Бога и в конце 
программы гости и все участники вечера объединились 
в одном общем прославлении.

Радость и торжественность данного мероприятия 
не оставила никого равнодушным, и мы надеемся, 
что наши гости вернуться, чтобы вновь открыть свое 
сердце Богу и прославить нашего Творца и Спасителя!

Жамиля Нурмагамбетова,
г. Астана, Казахстан



в фокусе — семья

Семейное кафе «История любви или Путешествие 
во времени» провела община г. Калинковичи 
в воскресенье 10 марта. Семьи церкви, а также 
приглашенные семейные пары делились своими 
уникальными историями знакомства, первого 
впечатления, становления совместного пути.

С помощью Божьего Слова все вернулись к истокам 
семьи в Эдемском саду и узнали о её предназначении 

для этого мира как уголочка рая на земле. Время для 11 
семейных пар пролетело незаметно, после окончания 
программы общение продолжилось.

Пусть Господь пребывает в каждой семье Своим 
миром, любовью и сделает живым свидетельством в 
пользу Евангелия.

Отдел информации Белорусского униона церквей

Семейное кафе в калинковичах



С 20 по 27 февраля на базе «Мир» Отделом 
здоровья и воздержания Белорусского униона 
церквей (БУЦ) и командой волонтёров был проведён 
очередной оздоровительный заезд. Несмотря на 
зимнее время года атмосфера была очень тёплой! 
Заезд получился поистине миссионерским, т.к. из 12 
отдыхающих 5 человек были из церкви христиан веры 
евангельской (пятидесятники) и трое православных 
верующих.

Добросердечное, заботливое отношение к 
отдыхающим со стороны инструкторов, а также 
удобоваримая духовная пища от пастора Константина 
Юферова не оставила никого равнодушным.

С большой благодарностью гости из других 
деноминаций приняли в подарок книги «Великая 
борьба» и другую литературу.

законы здоровья

Хочется поделиться одним из отзывов отдыхающей 
врача-гинеколога из церкви ХВЕ:

«За неделю пребывания на базе о скольких непростых 
судьбах людей мы узнали, а через это — узнали лучше 
Бога, как Он ведет и выходит на помощь. Просто 
удивляешься Его милости и могуществу! Слава Ему!

С сестрами Ирой и Валентиной решили придерживаться 
вегетарианских принципов в питании, осваивать новые 
блюда, представленные на мастер-классах шеф-поваром 
Татьяной. Благодарны Богу за все, что было за неделю, 
за вашу дружную команду, сеющую Божью любовь, и те 
знания, которые необходимы, чтоб поддержать дух, душу 
и тело. Благодарение вам и Божьих благословений».

Отдел информации Белорусского униона церквей

ОздОрОвительный заезд 
состоялся на базе отдыха «Мир»



Живёшь или выЖиваешь?

законы здоровья

Именно под таким девизом 7 апреля в г. Степногорске 
прошла выставка здоровья. Выставка состоялась в Доме 
Культуры, при поддержке городского акимата, а также 
благодаря помощи братьев и сестер из г. Астана.

Цель выставки — познакомить жителей города с 
принципами здорового образа жизни, и научить их 
использовать эти принципы в своей жизни, а так же 
обратить внимание людей не только на состояние своего 
физического здоровья, но и на состояние их духовной 
жизни.

На выставке были рассмотрены 8 принципов 
здоровья, которые открыл нам Господь. У посетителей 
была возможность измерить свои антропологические 
параметры. При входе на выставку посетителя ждал 
регистрационный стол, где каждый мог зарегистрироваться, 
получить инструктаж и личный маршрутный лист. Далее все 
направлялись на измерение различных параметров, таких 
как: рост, вес, % содержания жира и пульс.

Следующим по маршруту находился стол «Питание», 
на котором можно было получить информацию не только 
устно, но и вкусно! Данный стол рассказал о пользе 
правильного питания, а также поделился рецептами 
полезных блюд, которые можно было попробовать прямо 
на выставке!

Следующая станция «Солнечный свет», которая говорит 
сама за себя. Как важно сегодня выходить на улицу и 
«питаться» солнечными лучами, но не стоит забывать и о 
методах предостережения касательно солнца!

Далее измерение артериального 
давления, которое было необходимо, 
для того чтобы пройти следующий этап — 
«Физические упражнения» и «Степ-тест».

После активных движений участников 
ждал стол «Вода», где они смогли утолить 
не только свою жажду, но и получить очень 
много полезной информации о правильном 
приеме воды, и ее важности в нашем 
организме!

«Воздух» — правильное дыхание это 
залог здоровых лёгких, поэтому каждый 
смог пройти тест, на определение объёма 
своих лёгких, с помощью обычных шариков.

«Воздержание» — исключение вредного 
и умеренность в полезном. Как избавиться 
от вредных привычек (курение, алкогольная 
и наркотическая зависимость, трудоголизм, 
переедание, неправильный сон и т.д.)? Помимо 
ответов на эти вопросы, каждый человек 
смог узнать свой биологический возраст, и 

проанализировав свою жизнь, понять, что нужно 
в ней изменить!

После такого объёма информации, человеку 
нужно немного отдохнуть, но как сделать это 
правильно? Наш следующий стенд «Отдых» как 
раз рассказывал всем об этом!

«Удовлетворенность» в духовном состоянии 
помогает быть здоровым и физически!

Для того чтобы от полученной информации 
дать отдохнуть головному мозгу и расслабить тело, 
посетителей ждал массаж, как окончательная 
станция нашей выставки.

После того, как участник прошёл абсолютно все 
станции, о чем говорили отметки на его личном 
маршрутном листе, ему выдавался личный 
«Дневник Здоровья», который поможет следить 
за своим здоровьем и после окончания нашей 
выставки!

Выставку посетило около 30 человек, и многие 
из них оставили положительные отзывы!

В дальнейшем мы планируем сделать данное 
мероприятие на постоянной регулярной основе!

Следуйте всем 8 принципам здоровья, и будьте 
здоровы!

Елизавета ВЛАСЕНКО,
г. Степногорск, Казахстан



с любовью к людям

31 марта 2024 года волонтёрами АДРА г. Пинска была 
организована ярмарка доброты в деревне Новый Двор 
Пинского района.

Мероприятие проходило на территории дома 
молитвы Церкви адвентистов седьмого дня, где жители 
этого поселка могли познакомиться с деятельностью 
нашей церкви.

Каждый желающий поучаствовал в увлекательной 
библейской викторине и присоединился к пению 
христианских песен.

Ярмарка доброты в Пинском районе

Также посетители этого мероприятия могли 
подобрать для себя и своих близких добротные вещи 
и продуктовые наборы, с заботой подготовленные 
жителями г. Пинска.

В приятной атмосфере общения и внимания друг 
к другу прошла эта встреча. Многие из впервые 
пришедших изъявили желание встретиться вновь.

Благодарение Богу, что Он позволяет нам служить 
людям и сближаться с ними.

Отдел информации Белорусского униона церквей



Ярмарка доброты в Пинском районе
возводя мосты

Кафе для соседей в ельсКе

16 марта община г. Ельска организовала дружескую 
встречу для соседей церкви под названием 
«Комплименты». Каждый имел возможность выразить 
своё отношение к словам поощрения, одобрения, 
благодарности и попрактиковаться делать комплименты 
друг другу. Затем общение переросло в духовную 
плоскость о благодарности Богу и Его любви к людям.

В конце каждый мог сделать своими руками 
небольшой сундучок с комплиментом, угощением и 
вручить его новому другу. Чаепитие, пение молодёжи 
согревали физически и духовно. Встреча оставила в 
сердце твёрдое желание быть внимательнее друг 
ко другу, не скупиться на комплименты и учиться 
замечать благословения, посылаемые Господом.

Отдел информации Белорусского униона церквей



с любовью к людям

Живое сердце

2 марта в минской общине по ул. Васнецова, 32 прошла 
детская миссионерская программа «Живое сердце», 
подготовленная детским отделом общины. Около 170 детей 
и их родителей переступили в тот день порог молитвенного 
дома.

По сюжету постановки 4 куклы, которые только и делали, 
что хвастались друг перед другом своими нарядами, 
захотели иметь живое, доброе сердце и попросили Мастера 
дать им его. Но это мог сделать только Его Сын, который 
отдал Свою жизнь за людей. Знакомясь с Сыном Мастера, 
куклы просят Его сделать их людьми и Он дает им новое 
сердце, а вместе с ним способность любить, заботиться, 

чувствовать. В конце через стихи и пение прозвучал 
призыв принять Иисуса Христа как Своего личного 
Спасителя и исследовать свое сердце и то, чем оно 
наполнено.

В конце программы детки получили подарки 
и книги, духовную литературу получили также и 
родители.

Отдел информации Белорусского униона церквей



Живое сердце
с любовью к людям

От сердца к сердцу

Братья и сестры из минской 
церкви по ул. Кнорина провели 

благотворительное мероприятие «От 
сердца к сердцу». Местом проведения 

стал для Центр коррекционно-
развивающего обучения и 

реабилитации, где обучаются и 
воспитываются 

детки с инвалидностью.

Отдел информации
 Белорусского униона церквей



Я счастлива, что родилась в семье, 
где Бог уже провел спасательную операцию

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

– Пожалуйста, расскажите о себе, о 
вашей семье. Где вы живете и трудитесь?

– Меня зовут Майя Гаджиева. я живу 
в небольшом городке Прохладном 
Кабардино-Балкарской Республики со 
своей семьёй — родителями и близкими. 
Работаю специальным корреспондентом 
информационно-аналитической газеты 
«Вести Прохладного». Совершаю 
служение в местной общине Церкви 
Христиан Адвентистов седьмого дня. По 
образованию графический дизайнер, в 2020 
году окончила Ставропольское краевое 
художественное училище.

– Путь к Богу. Откуда истоки вашей веры? 
Как познакомились с церковью адвентистов 
седьмого дня?

– я очень счастливый человек... Так 
сложилось, что я родилась в семье, где 
Бог уже провёл спасательную операцию и 
являл чудеса освобождения от физических 
и духовных атак дьявола и его армии злых 
духов. Нина, моя мама, всегда задумывалась 
о Боге. Этому способствовал 
ряд сверхъестественных 
опытов в её жизни. 

Бог прикоснулся к моим 
родителям через непростые 
жизненные обстоятельства. 
В результате серьёзных 
беспорядков на этнической 
почве в городе Баку, столице 
Азербайджанской ССР, в 
1990 году им пришлось 
уехать и навсегда оставить 
свою родину. 

«Однако жить в семье, где знают Бога — это не значит быть 
верующим человеком - с каждым из нас Отец Небесный разговаривает 
индивидуально»,  уверена героиня нашего сегодняшнего интервью 
Майя Гаджиева. Но обо всем по порядку…. 

Майя Гаджиева: 



Я счастлива, что родилась в семье, 
где Бог уже провел спасательную операцию Оказавшись в тяжёлой ситуации, 

родители дали Богу обещание, что 
примут крещение, если Он сохранит 
их. Сохранил. Так они оказались в 
Прохладном. 

Сначала пошли принимать крещение 
в православном храме, но не сложилось. 

Однажды моего отца Фархада 
пригласил на богослужение коллега 
баптист. Так Отец стал больше узнавать 
о Боге. Мама и сёстры также иногда 
посещали эту церковь. 

В 1998 году мама работала в 
библиотеке. Однажды адвентисты принесли 
туда книги Эллен Уайт, женщины, через 
которую Бог совершал важную миссию на 
Земле. Начальник не отказала, взяла их, но 
потом решила спрятать подальше. В одну 
из суббот папа пришёл к маме на работу. 
Начальник обычно не работала по субботам. 
Папа стал просматривать книги, и случайно 
нашёл те самые, которые принесли адвентисты. 
Ему понравилось то, что он в них прочитал. На 
книгах был написан адрес церкви христиан 
АСД в Прохладном. Не медля, отец отправился 
посмотреть. Ему понравилось, что очень 
глубоко изучается Библия, есть субботняя 
школа, на которой можно свободно выражать 
свои мысли и делиться опытом, разбирая 
интересные темы. Так в 1999 году крещение в 
адвентистской церкви принял папа, а в 2001 – 
мама. С тех пор эта церковь стала моим вторым 
домом, где меня с рождения знают, любят и 
принимают любой.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Однако жить в семье, где знают Бога — это не значит 
быть верующим человеком. Даже годами ходить в 
церковь не значит следовать за Богом. С каждым из 
нас Отец Небесный разговаривает индивидуально.

Воспоминания о том, как Бог стал мне так близок, 
похожи на лоскутки. я не помню всей картины, но 
помню моменты, когда я осознавала Его реальность 
и близость ко мне и ко всему миру. И постепенно это 
переросло в отношения с Ним. 

я помню, когда мне было примерно 4 года, 
увидела, как маленькая белёсая фигура Иисуса с 
распростёртыми руками привиделась моему детскому 
разуму на небе. Она как бы приближалась и исчезла. 
я быстро побежала рассказывать об этом маме. Лет в 
6 в поникшем настроении просила у Господа, чтобы 
Он вернулся прямо сейчас, и мечтала, чтобы положил 
конец всему. Лет с 7 до 12 лет для меня Его не было. 
школа, субкультуры, рок музыка, аниме. В церковь 
ходила за компанию с семьёй, посмеяться, или вообще 
не ходила. После этого была велика вероятность 
вообще «выкинуть Бога» с глаз долой из сердца вон. 

И часто такое случается у подростков и 
молодёжи.

В 2014 году в семье случилось 
горе. Ситуация была удручающая, и я 
наткнулась на страничку во ВКонтакте 
с картинками с библейскими стихами. 
я просматривала её, и мне стало тепло 
на сердце. Словно услышала: «я тебя 
понимаю, я всё вижу, я рядом. P. S. Твой 
Бог, Создатель». Он говорил со мной не 
как непонятный и недоступный, а как 
близкий, как Личность. 
Впервые я поняла, что 
Он такой.



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

– Что было решающим в принятии решения служить 
Богу?

– Встреча с человеком, у которого глубокие отношения 
с Богом, посвящённость Ему и невероятный опыт жизни. 
Это был Николай Иванович Кобзев. я увидела живую, а не 
мёртвую веру. Непосредственную, не показную. Он был 
пастором в нашей церкви как раз во время, когда я была 
пацанкой с африканскими тараканами в голове. Часто пастор 
подавал мне мысли о том, что надо принять решение о 
крещении. я сидела на проповедях и ничего не понимала, 
даже не слушала, но однажды случилось чудо. Знаете, когда 
уши закладывает, и потом приводишь слух в порядок? Нечто 
такое. В секунду начала слышать, что он говорит. С широко 
открытыми глазами я вслушивалась и осознавала — так и 
есть… а ведь всё так! Если сопоставить, если присмотреться... 
Пастор часто говорил о покаянии, возвращении к Богу, 
противостоянии греху. Говорил о скором возвращении 
Иисуса, признаках Его возвращения, верности Ему и так 
далее.

С тех пор, как мой духовный слух открылся, я начала 
усиленно вникать в то, что происходит вокруг, какое место 
я занимаю в противостоянии Бога и дьявола. я стала изучать 
религии, христианские течения, догмы... Читала книги, 
биографии верующих. Старалась докопаться до истины 
и понять, на чём основывать свою веру, которую стал 
взращивать во мне Бог. 

я приняла крещение 1 августа 2015 
года в 16 лет. Было сложно поверить, что я 
откликнусь на призыв Бога, тем более не с 
детским умом, а осознанно и решительно. я 
очень благодарна каждому, через кого Бог 
сеял в моё сердце семя веры, верил в меня 
и молился за меня. Так начался мой личный 
путь с Богом, на котором я не сразу всё 
поняла, делала ужасные ошибки, продолжаю 
спотыкаться и учиться.

– Какими профессиями и навыками 
вы владеете? Что повлияло на выбор 
профессии?

– Про таких, как я, говорят: «и швец, и 
жнец, и на дуде игрец». Со школьной скамьи 
писала рассказы, стихи и участвовала в 
литературных конкурсах. Занимала первое 
место и доводила слушателей до слёз. 
Пою и рисую столько, сколько помню себя. 
Окончила 5 классов художественной школы 

В   Министерстве культуры КБР, в г. Нальчике, 
в декабре 2023 года состоялось награждение 
победителей трёх республиканских конкурсов. 

В конкурсе на лучшую журналистскую 
работу по антитеррористической и 
антиэкстремистской тематике, в номинации 
«Лучшая публикация в печатном издании» 
1 место с работой «Нет причин враждовать, 
есть причины любить» заняла Майя Гаджиева, 
специальный корреспондент газеты «Вести 
Прохладного».

Награждение провёл вице-премьер Залим 
Кашироков. Он поблагодарил журналистов 
за вклад в дело сохранения мира и согласия, 
профилактики терроризма и экстремизма.



и проучилась 4 года в художественном училище на 
«отлично», где была прозвана «повелительницей 
карандаша» и пользовалась особой любовью у 
преподавателей академического рисунка. Сейчас 
изредка публикую свои работы в социальных 
сетях. В сфере графического дизайна в основном 
занимаюсь разработкой баннеров, рекламы 
для церковных мероприятий и так далее. В 
данный момент спецкор газеты, также заменяю 
верстальщика во время его отпуска, веду рабочие 
социальные сети, фотографирую, монтирую 
видео и репортажи. Более далёкое, но любимое 
дело – музыка. Не имею никакого полноценного 
образования в этой сфере, но с удовольствием 
пою в церкви, на фестивалях. Самостоятельно 
на базовом уровне освоила игру на гитаре и 
продолжаю потихоньку развивать это умение. 
Веду свой YouTube-канал. Как хобби — канал с 
моими духовными размышлениями в Telegram и 
ВКонтакте – shabbat_stories.

В редакцию газеты пришла работать в 2020 
году. Меня порекомендовал знакомый. Это было 
ответом на молитвы о работе. Хотя я ничего 
толком не знала, стала разбираться на практике 
и с тех пор не вызывала претензий у коллег. В 
прекрасных отношениях с окружающими людьми.

– Поделитесь опытом, когда вы ощутили, что 
Бог был особенно близок?

– Что Он всегда рядом я знаю. У меня много 
опытов с Богом, думаю эта тема для отдельной 
статьи. Он находит мне работу, жильё, когда я 
в безвыходном положении, открывает новые 
возможности. Он всегда направляет меня и 
воспитывает. Всегда терпеливо наблюдает за тем, 
как я ошибаюсь и помогает там, где я не способна 
решить проблему самостоятельно.

– Расскажите, как ваша профессия способствует 
свидетельству о Христе.

– Когда уместно, я делюсь своей верой с теми, 
с кем общаюсь. Беру интервью у представителей 
духовенства — мусульман и православных. 

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Ставлю вопросы так, чтобы донести 
Божье слово, не смешанное с 
человеческим религиозным учением. 
Ну и мои субботние истории – картинки 
с библейскими стихами в мессенджерах 
в преддверии субботы доступны для 
просмотра всем контактам. Опираюсь 
на следующие Библейские тексты: 
«Вера – от слышания, а слышание – от 
слова Божия» (Римлянам 10:17). «Всегда 
будьте готовы ответить всякому, кто 
спросит вас, в чем суть вашей надежды» 
(1-е послание Петра 3:15).

– Какое служение совершаете в 
местной общине? Что вас вдохновляет 
в вашем служении?

– Слежу за ходом субботних 
Богослужений, состою в Совете 

церкви, работаю наставником в христианском 
детско-подростковом клубе «Следопыт» города 
Прохладного, пишу статьи о деятельности церкви 
в газету «Наша надежда», пою. Меня вдохновляет 
только одно — осознание, что я действую в 
интересах самого мудрого, совершенного, живого 
Бога. я исполняю порученную Им миссию. В этой 
жизни нет ничего лучше и важнее. Нести Его свет 
и новость о том, что Иисус умер за тебя и меня. 
Рассказать, что мы прощённые, омытые кровью 
самого Законодателя грешники. И Он всё ещё любит 
нас. Есть надежда.

– В какие социальные и евангельские 
мероприятия вовлечена ваша община? 

– Ежегодно весной у нас проходит духовно-
просветительская программа с музыкальным 
оформлением, на которой поднимаются 
волнующие каждого человека темы. Много 
времени отводится работе клубов «Следопыт» и 
«Искатели приключений». По воскресеньям мы с 
командой работаем с детьми 4-12 лет в направлении 
их всестороннего развития. В первую очередь 
духовного. Большинство из них никогда ранее не 
были в церкви. Закладываем нравственную базу 
и знания о Боге, которые в будущем, надеемся, 
помогут им выстроить личные отношения с Иисусом 
и сделают жизнь лучше. На занятиях ребята играют, 
учатся уважать друг друга, осваивают ремёсла, 
приобретают профессиональные навыки, изучают 
мир природы, путешествуют и многое другое. Не раз 
церковь принимала участие в благотворительной 
раздаче продуктов нуждающимся. Вместе с 
детьми члены церкви ездили в 
Дом престарелых с подарками и 
концертной программой. Газеты 
«Сокрытое Сокровище» и «Ключи 
к здоровью», которые заказывает 
и оплачивает церковь, пользуются 
успехом у горожан и лежат на 
полке центральной аптеки. Недавно 
ездили с концертом в Дом культуры 
одного из хуторов недалеко от 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

города. Не упускаем возможности где-
то принять участие. Также наши особые 
молитвы направлены за проведение 
библейских уроков с учениками, а это 15-20 
человек.

– Как окружающие люди узнают о 
церкви в вашем городе?

– Думаю на сегодняшний день в основном 
через личное общение с нами, через наше 
участие в городских благотворительных 
инициативах.

– Ваш любимый текст Библии?
– Какой сложный вопрос... их так много.
«Пусть рассвет принесёт мне весть о любви Твоей 

неизменной, ибо я на Тебя уповаю. Укажи мне путь, которым 
нужно идти...» (Псалтырь 142:8)

«я предложил тебе жизнь и смерть, благословения и 
проклятья. Выбери жизнь, чтобы тебе и твоим детям жить 

и любить Господа, твоего Бога, слушать голос 
Его и прилепляться к Нему. Ведь в этом твоя 
жизнь...» (Второзаконие 30:19-20)

«Благодарю Господа нашего Христа Иисуса 
бесконечно: Он дал мне силу, признал меня 
верным и сделал служителем Своим. А ведь 
был я до того хулителем, гонителем и злодеем. 
Но был помилован, потому что действовал 
в незнании и неверии своём. Излилась на 
меня безмерная благодать Господа нашего, 
и обрёл я веру и любовь во Христе Иисусе. 
Так что справедливы слова и ими должен 
проникнуться всякий: Христос Иисус пришёл в 
мир спасти грешников, из которых я — первый» 
(1-е послание Тимофею 1:12-15)

Интервью подготовлено 
отделом информации 

Кавказской союзной миссии 



Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

ИНФОРМАЦИЯ

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist


Молодежный форум «Станем друзьями» 2024 

Возраст участников: 18 - 40 лет (не семейные) 

Даты: с 9 по 12 мая 2024

В программе: 
• Духовные семинары 
• Практикум по уверенному и эффективному общению 
• Разбор кейсов по отношениям 
• Истории счастливых семей 
• Мастер-классы христианских психологов 
• Библейская психодрама в отношениях 
• Семинары врачей: мужское и женское здоровье 
• Мероприятия на знакомства и общение 

Спикеры: 
• Святослав Музычко 
• Руслан Ларин 
• Александр Сахаров 
• Василий Мурга 
• Евгений Недорезов 
• Мария Бородеева 

Христианские психологи: 
• Татьяна Сахарова 
• Лариса Павлова 
• Сергей Полищук 
• Татьяна шимановская 
• Иван Соклаков 
• Айгуль Иншакова 
Стоимость: 2500 - 6500 ₽ 

Организаторы:
 Московское Объединение Церкви АСД 

Место проведения: 
Тульская область, пос. Заокский, ул. Руднева, 43А 

Telegram-канал: https://t.me/+Yxxz-yDy9stiYzQy 
Наш сайт: www.stanem.team 
Регистрация: https://forms.gle/XxYL5121AVUtjewKA 
Контакты: https://t.me/dr_kozhukhar (Вячеслав) 

Пересылайте друзьям!

ИНФОРМАЦИЯ
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ЛЮДИ ЦЕРКВИМОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

«ОТ ПЕЧАЛИ ДО РАДОСТИ
 – РУКОЙ ПОДАТЬ»

МОЛИМСЯ О 

БРАТЬЯХ МУСУЛЬМАНАХ

 В ТЕЧЕНИЕ МЕСЯЦА РАМАДАН

С 10 МАРТА ПО 9 АПРЕЛЯ
2024 ГОД
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ЛЮДИ ЦЕРКВИПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

ДЕЛИСЬ НОВОСТЯМИ
С ДРУЗЬЯМИ!

ДЕРЖИ РУКУ НА ПУЛЬСЕ - ЧИТАЙ «ДЕНЬ ЗА ДНЕМ»

esd.adventist.org

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О ЖИЗНИ ЦЕРКВИ И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ

В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О  Ж И З Н И  Ц Е Р К В И 
И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ 
В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ



БУДЬ В КУРСЕ СОБЫТИЙ

am.esd.adventist.org

ОСТАВЬ СВОЙ СЛЕД В ПРОДВИЖЕНИИ МИССИИ

ТВОЕЙ ЦЕРКВИ

ЧИТАЙ ЖУРНАЛ АДВЕНТИСТОВ
 ВСЕГО МИРА



БУДЬ В КУРСЕ СОБЫТИЙ



СДелай Свою 
Духовную жизнь богаЧе

https://www.youtube.com/esdadventistorg

https://www.youtube.com/esdadventistorg


СДелай Свою 
Духовную жизнь богаЧе

ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.



ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.

НОВЫЙ САЙТ, ПОСВЯЩЕННЫЙ ВОПРОСАМ 
БИБЛЕЙСКОГО КРЕАЦИОНИЗМА, 
НАЧАЛ СВОЮ РАБОТУ

Этот новый информационный ресурс предлагает любознательному 
читателю большой объем полезных научных материалов, посвященных 
вопросам Творения и происхождения жизни.

На сайте вы найдете все номера журнала «Сотворение: вопросы 
библейского креационизма», который представляет широкое 
разнообразие интересных фактов и новостей из мира науки, имеющих 
непосредственное отношение к сфере взаимодействия веры и науки.

https://sotvorenie.esd.adventist.org/

Алексей ПОПОВ,
главный редактор журнала 

«Сотворение: вопросы библейского креационизма»














